



Medienmitteilung BDP Kanton Bern

Kernkraftwerk Mühleberg; BDP begrüsst den klaren Entscheid der BKW

Die BDP strebt einen geordneten Rückzug aus der Kernenergie und eine zeitlich, wirtschaftlich und sicherheitsmässig abgestimmte Ausserbetriebnahme der bestehenden Kernkraftwerke an. Aus dieser Grundhaltung heraus lehnt sie politisch motivierte Stilllegungen von Kernkraftwerken ab.

Die BDP findet es somit richtig, dass der Entscheid, Mühleberg im Jahr 2019 vom Netz zu nehmen, durch die Unternehmung gefällt worden ist und nicht durch einen politischen Entscheid herbeigeführt wird.

Mit diesem Entscheid werden die Initiative „Mühleberg vom Netz“ und insbesondere der Gegenvorschlag des Regierungsrates hinfällig.

Auskunft:

Heinz Siegenthaler, Präsident BDP Kanton Bern 079 813 24 34
Dieter Widmer, Fraktionschef BDP Kanton Bern 079 300 50 57

Bern, 30. Oktober 2013